

ハイタツチ通信

平成 27 年 12 月号

鳥海山の山頂にはうつすらと雪化粧がみられ、一雨ごとにだんだんと冬の訪れを感じる季節となりました。先日ハイタツチで収穫した柿の実もまさに食べごろを迎えていました。さて、十一月は雨が降つたり止んだりの落ち着かない天気が続きました。そんな中でも色々な外出レクを楽しむことができました。御所野イオンへお出掛けした際には、デザートタイムにスター・バックスのコーヒーで乾杯♪初めて飲む味に、皆さんとても感激されたご様子でした。恒例となつたスポーツクラブでは実習生の方も加わり、とんがり童夢パオでフットサルやバドミントン等、チームに分かれ色々なスポーツで汗を流し、交流を深めました。ラーメンクラブでは平沢の『ラーメン大学』さんにお邪魔し、ボリューム満点なラーメンや餃子に舌鼓を打ちました。実習生の方の最終日には皆で白玉作りのクッキングを行い笑顔の絶えない、楽しいお別れの場となりました。

今月二十五日のクリスマス会では、皆さんでクリスマスケーキ作りを予定しております。今年も残すところあと一ヶ月、寒さに負けず笑顔で過ごしましょう。



12月イベント予定



- 12/1 クッキング(柿ジャム作り)
- 12/11 スポーツクラブ
- 12/22 カラオケクラブ
- 12/25 クリスマス会 ☆誕生会☆

等々…

♪11月の誕生会♪

